



Antrag

Schaffung neuer Fahrradstellplätze am Campus Eichstätt

Der Studentische Konvent möge beschließen:

Der Studentische Konvent und der Sprecher*innenrat unterstützen die Errichtung neuer (insbes. überdachter) Fahrradstellplätze am Campus Eichstätt. In Absprache mit dem Campus-Nachhaltigkeitsmanagement soll ein Konzept mit geeigneten Standorten entwickelt werden. Auch Lademöglichkeiten für E-Bikes sollen hierbei integriert werden

Begründung:

Durch die Generalsanierung der Kollegengebäude fehlen die Stellplätze am KG-E. Die aktuell verfügbaren Abstellmöglichkeiten sind durchgängig voll ausgeschöpft. Außerdem gibt es zentrale Gebäude (z.B. TB Aula, eRS), an denen keine Fahrradstellplätze vorhanden sind.

Eichstätt, 24.11.2023

(Ausschussleitung)

Hannah Busch, Lucie Mair, Ronja Rosenlöcher & Elisabeth Sauter
für den Ausschuss Studierendenwerk & Mobilität